



INFORMAN.id

Pimpin Upacara Hari Lahir Pancasila, Bupati Samosir Ajak Masyarakat Mengamalkan Nilai-Nilai Pancasila

Karmel - SAMOSIR.INFORMAN.ID

Jun 1, 2023 - 20:08



SAMOSIR- Ditandai dengan Pengibaran Bendera merah putih, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Samosir menggelar Upacara Peringatan Hari Lahir (Harlah) Pancasila Tahun 2023 di Tanah Lapangan Pangurusan, Kamis 01 Juni 2023

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST bertindak sebagai Inspektur Upacara Peringatan Hari Lahir (Harlah) Pancasila Tahun 2023 Upacara Harlah Pancasila dengan mengusung Thema "Gotong royong membangun perubahan dan pertumbuhan global

Upacara peringatan Hari Lahir Pancasila tingkat Kabupaten Samosir 2023 tersebut dihadiri Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Pimpinan

OPD se-Kabupaten Samosir, para Staf Ahli, para Asisten, para camat, pimpinan instansi vertikal BUMN/BUMND se-Kabupaten Samosir

Selain itu, Upacara peringatan Hari Lahir Pancasila tersebut juga diikuti personil TNI/Polri, jajaran staf di lingkungan pemerintah Kabupaten (Pemkab) Samosir serta pelajar tingkat Sekolah Dasar (SD), Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan Sekolah Menengah Atas (SMA).

Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi dalam sambutannya yang dibacakan Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom menyampaikan, Pancasila perlu diaktualisasikan dalam tataran praktis yang lebih membumi, sehingga dapat terus diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari,"ujarnya

Gubernur Sumatera Utara juga mengatakan, Pancasila juga diperlukan untuk memperkuat paham kebangsaan Indonesia, khususnya Sumut yang majemuk. Serta untuk memberikan jawaban atas pertanyaan ke mana arah peradaban bangsa di tengah zaman yang penuh tantangan.

"Momentum peringatan Hari Lahir Pancasila juga diharapkan dapat menjadi semangat pembaruan bagi setiap pribadi bangsa. Kebersamaan dan hidup dalam kerukunan perlu dirajut kembali," kata Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi didampingi Ketua Tim Penggerak PKK Sumut Nawal Lubis.

Edy Rahmayadi juga meminta agar Nilai luhur Pancasila perlu dibumikan kembali melalui berbagai kegiatan di lingkungan masyarakat dan penghayatan akan nilai-nilai luhur Pancasila sangat penting sebagai upaya merekatkan kebersamaan,

Edy juga mengajak seluruh masyarakat membangun jiwa semangat empat pilar kebangsaan yaitu Pancasila, Undang-Undang Dasar (UUD) 1945, Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) dan Bhineka Tunggal Ika.

Upacara berjalan dengan khidmat. Edy yang pada kesempatan itu mengenakan pakaian teluk belanga kuning, membacakan amanat Presiden Republik Indonesia Joko Widodo. Dalam amanatnya itu, Joko Widodo menyampaikan pesan gotong-royong dalam momentum Hari Lahir Pancasila.

"Peringatan Hari Lahir Pancasila tahun 2023 ini mari kita bergotong royong membangun peradaban dan pertumbuhan global, mari kita berkomitmen bersama sama menanamkan, menegakkan, dan menjaga Pancasila, mari kita berkomitmen bersama sama menguatkan hati diri dan karakter bangsa, sikap dan perilaku patriotik, cinta tanah air, serta menjaga toleransi dan kerukunan," kata Jokowi. (Karmel,rel)